

Luis Alberto Lacalle y Álvaro Delgado expresaron sus diferencias ante la falta de un ambiente electoral significativo

Principal



Publicada el: 17/09/24	Visitas: 150
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 68	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/luis-alberto-lacalle-y-alvaro-delgado-expresaron-sus-diferencias-ante-la-falta-de-un-ambiente-electoral-significativo_2582.php

**LUIS ALBERTO LACALLE
Y ÁLVARO DELGADO
EXPRESARON SUS
DIFERENCIAS ANTE LA
FALTA DE UN AMBIENTE
ELECTORAL
SIGNIFICATIVO**

Principal

Luis Alberto Lacalle y Álvaro Delgado expresaron sus diferencias ante la falta de un ambiente electoral significativo

Luis Alberto Lacalle y Álvaro Delgado manifestaron sus discrepancias ante la ausencia de un clima electoral marcado.

Declaraciones sobre el Clima Electoral en Uruguay

El expresidente Luis Alberto Lacalle se pronunció en las últimas horas acerca del actual clima electoral, señalando que no hay “clima de campaña” en este momento.

Según Lacalle, “al no haber esas figuras que convocan a la gente por el solo hecho de nombrarlas, es, quizás, un poquito de otro nivel, pero cada campaña es distinta”.

El exmandatario también comentó que “en todos los partidos hay gente nueva y eso crea una especie de prueba.

La gente los estará mirando.

Creo que la fórmula del Partido Nacional es la más sólida en ese sentido”, puntualizó.

Por su parte, el candidato del Partido Nacional, Álvaro Delgado, discrepó con la opinión de Lacalle.

Reconoció que “todavía parece que falta mucho para las elecciones porque la gente no está mirando el tema electoral”.

Sin embargo, agregó que esto podría estar relacionado con “que no hay un ambiente de cambio; hay, más bien, un ambiente de continuidad”.

Delgado expresó: “Si hubiera ambiente de cambio, era otra la efervescencia”.

En este sentido, señaló que “muchos lo expresan y otros, silenciosamente, van a darle continuidad al rumbo del Gobierno.

Por eso hablamos de reelegir un buen Gobierno.

No estamos hablando de las personas: estamos hablando de un rumbo”, concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**LUIS ALBERTO LACALLE
Y ÁLVARO DELGADO
EXPRESARON SUS
DIFERENCIAS ANTE LA
FALTA DE UN AMBIENTE
ELECTORAL
SIGNIFICATIVO**

Tags

electoral, partido, lacalle, continuidad, estamos, mirando, hablando, gobierno, nacional, ambiente, delgado, alberto

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Álvaro Delgado presenta a Diego Labat como su candidato a ministro de Economía en una posible victoria electoral*
- 4.2 *** *Álvaro Delgado: 'Luis Suárez encarna la resiliencia y el coraje' en emotiva despedida al ícono del fútbol uruguayo*
- 4.3 *** *Álvaro Delgado afirmó que los sondeos indican una caída en la popularidad del Frente Amplio*
- 4.9 *** *Álvaro Delgado cuestionó la desigualdad económica dentro del Frente Amplio durante su recorrido por Rivera*
- 4.6 *** *Conflicto en la Seguridad Social: Yamandú Orsi critica a Lacalle Pou, mientras Álvaro Delgado responde con firmeza*
- 4.5 *** *Delgado criticó al Frente Amplio: "No he observado propuestas concretas de la oposición, y ni siquiera se ha presentado un programa*
- 4.0 *** *Álvaro Delgado afirmó que el Frente Amplio carece de propuestas concretas y está generando un clima de incertidumbre en la población*
- 3.7 *** *Álvaro Delgado reafirma: "Definitivamente contamos con una única línea económica y un equipo consolidado*
- 4.5 *** *Álvaro Delgado urge a Martín Lema a oficializar su candidatura para la Intendencia de Montevideo*
- 3.9 *** *Álvaro Delgado presentó plan educativo y bono de 6.000 dólares para quienes terminen 5to y 6to de liceo*

Categorías

Breves

Clima

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf